
 

Anschließend verweist Herr Steudte auf den inzwischen genehmigten 
Flächennutzungsplan der Stadt Schortens und fragt nach, ob die Stadt beabsichtigt, 
ein von ihm zuvor beschriebenes Gutachten unverzüglich zu erstellen, bevor eine 
weitere Bebauung auf der „grünen Wiese“ erfolgt. 
 
BM Böhling antwortet, dass seitens der Verwaltung derzeit keine konkreten 
Absichten bestehen, ein solches Gutachten zu erstellen, es sich hierbei jedoch um 
eine gute Anregung handelt.  


